

WTF Was machen wir hier?! (kann sich noch ändern)

Von jeanne_93

Kapitel 5: Kapitel 5

„Wie hast du mich gerade genannt?“, fragte Sasori gefährlich ruhig.

„Ist nicht so wichtig“, meinte Maron gelassen.

„Was machen wir mit denen? Sie wissen zu viel.“, fragte Itachi die anderen.

„Hey!! Ich hab da mal eine Frage: Bist du wirklich Jashinistin?“, rief Hidan, bevor der „Leader“ antworten konnte.

„Jaaa!! Bin ich, was dagegen?!“, sagte Maron genervt und seufzte.

„Nein überhaupt nicht!! Bist du auch unsterblich?“, fragte Hidan und schaute sie erwartungsvoll an.

„Neee, aber das will ich auch nicht sein, denn wenn man unsterblich ist muss man zusehen wie seine Familie und seinen ganzen Freunde sterben und das will ich nicht!! Außerdem kann man auch Jashinistin sein ohne zu opfern.... Obwohl ich opfere schon, aber das sind Tiere, die schon krank sind und eh bald sterben.... Zählt das auch?“, sagte Maron locker.

Diese Antwort hatte er wohl nicht erwartet, da er ziemlich blöd aus der Wäsche schaute. Aber er gab keine Antwort.

Sissi und ich grinnten uns an. „Aber das hält dich nicht davon ab, Leuten die dich nerven, mit einer Opferung zu drohen, stimmts?“, grinste Sissi und sah Maron gespielt überrascht an. „Also Sissi, so etwas würde ich doch niiiiee machen!! Wie kommst du denn darauf?“, sie sah uns „überrascht“ an. Konan schmunzelte und meinte: „Auch egal! Es ist viel wichtiger wie es jetzt weitergeht!“ „Genau!“, stimmte Pain zu und sah uns der Reihe nach an.

„Also ich wäre dafür, sie zu verkaufen! Wir haben kaum noch Geld und ich bin mir sicher, dass sie eine Menge Geld einbringen werden!“, meinte Kakuzu.

Das war soo klar...

„Nein, wir trainieren sie und bauen sie dann zu Puppen um!“, sagte Sasori monoton.

Wieso wundert mich das jetzt überhaupt nicht... -_-

„Wieso wundert mich das jetzt überhaupt nicht...“, murmelte Sissi.

„Raus aus meinem Kopf!“, riefen Maron und ich gleichzeitig.

Wir sahen und erstaunt an und fingen an zu lachen.

Da sagte Kisame: „Also ich würde sagen, dass sie hier bleiben und wir sie trainieren. Denn ich bin mir sicher, dass sie einiges von uns und unseren Feinden wissen, und das können wir uns zu Nutze machen.“

„Na so was! Der Fisch hat ja mal 'ne gute Idee!“, grinste Hidan.

Ich weiß nicht wieso, aber ich spürte auf einmal eine riesige Wut auf den Jashinisten. Ich kniff die Augen zusammen und plötzlich schoss ein riesiger Wasserstrahl mit irrer Geschwindigkeit auf den silberhaarigen zu und knallte ihn an die nächste Wand!!

Die Akas und meine Abf's starrten mich an und ich zuckte nur hilflos mit den Schultern. Da fragte Deidara „Wie hast du das gemacht?!“

„Keine Ahnung, ich war sauer und dann kam plötzlich dieser Wasserstrahl und hat Hidan weggefegt!“

„Ich habe davon gehört, aber ich dachte dieses Kekkei Genkai sei ausgestorben....“, murmelte Itachi, „Sagt mal, wie heißen eure Eltern?“, fragte Kakuzu.

Wir seufzten tief und dann fing Marron an: „Also mein Vater Max und meine Mutter heißt Johanna. Sie ist aber vor zwei Jahren gestorben. Und wie meine richtigen Eltern heißen kann ich nicht sagen...“

Bevor jemand etwas sagen konnte, machte Sissi weiter: „Mein Vater heißt Tom und meine Mutter heißt Sarah und sie ist, wie bei Marron, vor zwei Jahren gestorben.“

„Meine Mutter heißt Mai und wie mein Vater heißt weiß ich nicht. Hab ihn nie kennen gelernt.“

„Wieso willst du das wissen?“, fragte Zetsu's weiße Hälfte. „Naja, vielleicht will er heraus finden ob er ihre Eltern kennt, da er ja schon ziemlich lange lebt!“, antwortete seine schwarze Hälfte.

„um genau zu sein, Kakuzu ist 91 Jahre alt.“, meinte Sissi trocken.

„Uii, Kakuzu-san ist aber alt!“, rief plötzlich Tobi. Und wer hätte das gedacht, wurde auch gleich einmal von Kakuzu's Ranken gegen die nächste Wand geklatscht...

„Wie hast du das gemeint, als du gesagt hast, dass du die Namen deiner richtigen Eltern nicht kennst?“, fragte da Konan.

„Nun ich wurde adoptiert. Ist das hier etwa nicht üblich?“, fragte meine beste Freundin erstaunt.

„Wie meinst du das mit „hier“?“, kam die monotone Frage von unserem lieben Chrisbaum.

„Nun, DAS können wir dir leider noch nicht sagen, aber bestimmt bald.“, meinte Sissi gelassen.

Nun wurde sie erstaunt von den Aka's angestarrt. Anscheinend hatte niemand von ihne gedacht, dass sie solche Antworten geben kann...

... Immer diese Vorurteile...

„Sag mal, Kleine heißt deine Mutter wirklich Mai und hat sie schwarze Haare und blaue Augen?“, fragte plötzlich Kisame.

Ich holte tief Luft und fauchte: „Also Erstens: Ich heiße nicht KLEINES! Zweitens: Ja sie heißt so und sieht so aus. Drittens: Woher weißt du das und Viertens: Wieso willst du das wissen?!“

Kisame sah mich an und sagte:....